

	ご意見	学校より
1	<p>いつも子ども達のための学校運営をありがとうございます。</p> <p>担任の先生、校長先生、お友達、上級生、地域の方のおかげで娘は毎日楽しく登校しています。</p> <p>校長先生は朝の通学時間には校門に立ってくださったり、雨の日でも通学路の見回りをしてくださったり、時にはバイクで学校からは離れた地区の見回りをしてくださっている姿を拝見しました。子ども達を守ろうとしてくださることがすごく伝わり、有り難く思っています。</p> <p>担任の先生は、とにかく一生懸命に子ども達と向き合ってくれていると感じます。また、宿題を少し多めにだしてくださっているおかげで娘の家庭学習習慣が確立してきました。宿題を多く出すことで提出確認作業の手間も増えるはずでしょうに、クラスの子どもの学力を上げようと頑張ってくくださる姿を見ると、親としても娘の勉強と一緒に頑張ろうという気持ちが芽生えます。先生が担任で良かったと思っています。</p> <p>また、時津東小は上級生のお兄さんお姉さんが1年生に対してすごく優しく、可愛がってくれていると感じます。登下校時に近所の上級生と一緒に歩いてくれることもありますし、金曜日には帰り道に月金バッグを持ってあげようかと上級生が声をかけてくれることもあるようです。また、公園でもブランコを押してくれたり一緒に時間を過ごしてくれたり、親として有り難く思っています。下級生を大切にしようとする学校の校風に親としても助けられています。</p> <p>時津東小にお世話になることが出来て良かったと思います。</p> <p>校長先生や先生方は本当にご負担が多いかと思いますが、おかげさまで日々安心して娘を送り出すことが出来ています。今後も現状を継続しながら学校運営にあたっていただけると幸いです。</p> <p>いつもありがとうございます。</p>	<p>こちらこそありがとうございます。このような言葉をいただくと、東小職員にとって本当に励みになります。これからご協力のほどよろしくお願いいたします。</p>
3	<p>プリント配布をしてはこのメールの意味がないと思いました。</p>	<p>より多くの保護者の方々からのご意見を頂きたく、プリント配布も合わせて行いました。今後は完全ペーパーレス化も見据えて検討します。</p>
4	<p>学校の教育活動において、2.3.5に関してわかりませんでした。具体的にどの様な活動をされているのか、発信されているのでしょうか。</p>	<p>ご回答ありがとうございます。現時点で回答できる範囲でご協力ください。</p>
5	<p>学校の駐車場が危険だと思います。部活動が終わる18:30、特に暗い秋冬あたりは、外灯がほぼ無い為、子供達が見え辛いです。事故になってからじゃ遅いです。狭いうえに、いくつか部活動が重なった時に特に車がぎっしり通路まで停まっています。18:30には終わらず19:00近くまで親も先生も生徒も駐車場に集まっており、学童の迎えの保護者と学童の先生の迷惑にもなっています。外灯を学校の壁側の低い位置でも良いのでなるべく多く取り付けてほしいです。また、他校と合同練習などの際は特に、グラウンド側に停めるようにして、安全に通れるだけの通路は確保すべきです。部活動利用者のマナーについては過去も話し合いがあったそうですが、時間が経つと規律がない方向に戻ってしまうそうです。これが続くようであれば、町に相談すべきなのかなと思います。</p>	<p>社会体育での駐車場のマナーや決まりごとについては、時津町役場の社会教育課に直接ご相談ください。</p> <p>外灯の必要性については、学校からも学校教育課に伝えます。利用団体からも社会教育課へご相談ください。</p>
6	<p>夏休み最後の登校についてですが、給食なしで5時限目までの授業は、子どもたちにとっては、辛いのではないかと思います。給食なしなら、せめて4時限目までが限度ではないのでしょうか。授業時間の調整をするにしても、夏休みの最後を削るような時間調整の仕方や、給食も昼休みもなしの5時限目までとは、子どもたちにとって、ただ苦痛の夏休み最後の日程になるんじゃないのかな、と感じました。</p>	<p>ご意見ありがとうございます。登校日は、子どもたちの様子を見ながら負担のないよう配慮します。登校日の日程につきましては、今年度の様子を見て検討します。</p>
7	<p>学校周りの安全に関して、時津東小は少し、部外者が簡単に校内に入りやすいところがあるように感じる、保護者や関係者じゃない人が校内を普通に出入りして歩いてても、先生達は普通に警戒もせず挨拶して素通りしてるので、不審者が入りやすいんじゃないかと心配です。</p>	<p>来校者については、全家庭に配布してある名札の着用や来校者証を把握しています。良ければ状況を詳しくお知らせください。</p>
8	<p>区画整理地区の子供達は、安全に登校できているとは言えない。早く工事を終わらせるように学校からも働きかけをして欲しい。旗持ちをしていただいているサポーターの方々には、本当に感謝しかありません。</p>	<p>学校としても大変危惧しております。道路の状況が変わるたびに町と通学路について協議し、子どもの安全を確保していきます。また、PTAや地域とも連携して対応していきます。</p>
9	<p>限られた時間の中で子供達により良い環境を作って下さり、先生や学校の取り組みには感謝しております。</p> <p>ひとつ気になるのはマスクの着用についてです。授業参観に行くと、先生達よりも子供達のマスク着用率が高いように感じます。熱中症も気になるので、子供にマスク着用しなくても良いんじゃない？と言うと、学校で着用するようになっているとの返答です。配膳時着用が必要な場面もあると思います。インフルエンザ流行の時期以降マスク着用についての学校としての指針がお知らせしてないので、親としても子供にどう指導するか困る場面があります。</p>	<p>学校では、必ずマスクを着用するような指導は行っていません。基本的にマスクの着用は自由です。ただ給食時は着用するように指導しています。時期にもよりますが、この時期は熱中症が一番怖いので、運動時や気温が高い場所ではマスクを外すように指導しています。</p>
10	<p>いつもありがとうございます。</p>	<p>励みになるお言葉、ありがとうございます。</p>
13	<p>いつもありがとうございます。</p>	<p>励みになるお言葉、ありがとうございます。</p>
14	<p>授業参観の時に、保護者が多すぎて、教室に入れない方がいて、廊下にいるが、何をしているかも分からない事がよくある。後ろの方を少し広く欲しい、各家庭1名にするか、参観日の日を何日間か設けて、分散させるような方法をとってほしい。</p>	<p>学校としては、席を少しずつ前に詰めて後ろのスペースを広くとる、窓を外して廊下から見やすくする等の対応を検討中です。</p>
15	<p>いつもありがとうございます。</p>	<p>励みになるお言葉、ありがとうございます。</p>
16	<p>なのはな学級を回答しないで良いようにして欲しい。かなり対象が縛られます。</p>	<p>昨年度のアンケートにも同様の意見があったので、今回は絞りにくい形に変えました。もう一度検討します。</p>

学校全体に関するご意見などを掲載しています。ここには掲載しておりませんが、宿題や自学への取組、学級便りに関すること、学級内で気になる様子のことなど、学級や学年に対するご意見は、担任や学年へ直接伝えております。